

Communiqué de la Fédération Royale Marocaine de Tennis

Suite aux hautes instructions de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, que Dieu l'assiste, un fonds spécial a été créé afin de faire face aux urgences sanitaires et médicales liées à la pandémie du coronavirus.

La Fédération Royale Marocaine de Tennis, en tant que Fédération citoyenne et fidèle à son sens du devoir national, s'inscrit dans cet élan de solidarité initié par Sa Majesté le Roi que Dieu le glorifie, et a ainsi décidé de contribuer à hauteur de un million de dirhams au Fonds spécial pour la gestion de la pandémie du Coronavirus.

Mr Faiçal LARAICHI

Président de la FRMT